

remise en cause de l'Etat fédéral ?

Par **Floridaston**, le **01/11/2006** à **17:15**

Bonjour tout le monde!

J'ai une dissertation à faire sur l'Etat fédéral, j'ai toutes les informations dont j'ai besoin (je pense) mais je n'ai aucune idée du plan... Je voudrais rendre ce devoir et donc obtenir une bonne note... C'est pourquoi je me permet de faire appel à votre aide...

Le sujet: "A partir des exemples Belges, Allemands et Canadien, dites en quoi l'Etat fédéral est remis en cause?"

Merci à tous pour votre attention et votre compréhension.

Par **jeeecy**, le **01/11/2006** à **17:26**

bonjour, comme pour toute dissertation, commentaire ou cas pratique, peux-tu nous donner tes premiers elements de reflexion, ta problematique et l'ebauche de ton plan?

après on t'aidera si ca ne convient pas

merci
Jeeecy

Par **Floridaston**, le **01/11/2006** à **19:13**

En fait je pensais faire mon plan en ces deux parties principales:

I- Les caractéristiques de l'Etat fédéral

(modèle belge)

II- Les nouvelles formes de fédéralisme

(modèle allemand)

(Le modèle canadien je ne sais pas encore où le placer...)

Que pensez-vous de ce plan par rapport au sujet demandé?

Je me servirai de la problématique du sujet pour faire la mienne (reformulée).

Par **Camille**, le **02/11/2006** à **10:54**

Bonjour,

Petite remarque au passage : ce serait sympa de rendre le titre un peu plus explicite que "Besoin d'aide pour un plan svp..." parce que si vous êtes 250 à demander la même chose...

Par **Camille**, le **02/11/2006** à **11:01**

Bonjour,

Sans être spécialiste de la question, je pense que ton plan ne va pas.

Vu la question, le modèle belge ne peut servir de "modèle" à l'Etat Fédéral puisque justement la question semble dire qu'il le remet en cause.

Autrement dit, d'après la question toujours, les principes des Etats belge, allemand et canadien ne semblent pas conformes aux principes d'un Etat fédéral, voire même en opposition avec ces principes, et il faut dire lesquels et pourquoi.

Par **bob**, le **02/11/2006** à **13:20**

Pour moi, le modèle allemand est plus proche de la forme classique de l'Etat fédéral. En revanche le modèle belge le remet clairement en cause. Si je me souviens bien c'est un mélange d'Etat fédéral fondé sur le territoire mais aussi sur la langue (flamand, français). Le modèle canadien je connais pas. Mais je suppose que tu as des doc dans ta fiche de TD... Si c'est le cas, il faut t'en servir et les confronter et t'aider de ton cours.

En plus, il faut pas faire un plan du type

1/ modèle allemand

2 modèle belge

pis 3... bah il y a pas de 3 parce que le plan en trois parties est banni!!! Donc, tu sais pas où mettre le Canada. Il doit bien y avoir des points communs entre ces trois Etats.

Voilà

Par **Floridaston**, le **02/11/2006** à **18:37**

Oui en fait je dois dire en quoi et pourquoi ces pays remet en cause le statut d'état fédéral... Je m'excuse si je ne suis pas assez explicite dans le titre de mon sujet, je ne poste pas souvent de sujets sur des forums... En tous cas merci à tous, je vais tâcher de tenir compte de vos remarques et faire de mon mieux!